
CONSIGLIO COMUNALE
IV COMMISSIONE

Verbale per seduta del 22-10-2013 ore 09:00

Consiglieri componenti la Commissione: Maurizio Baratello, Gabriele Bazzaro, Pierantonio Belcaro, Sebastiano
Bonzio, Renato Boraso, Cesare Campa, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Pasquale Ignazio ''Franco'' Conte,
Sebastiano Costalonga, Luigi Giordani, Giovanni Giusto, Giacomo Guzzo, Valerio Lastrucci, Lorenza Lavini, Bruno
Lazzaro, Carlo Pagan, Gian Luigi Placella, Luca Rizzi, Emanuele Rosteghin, Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Camilla
Seibezzi, Davide Tagliapietra, Domenico Ticozzi, Giuseppe Toso, Simone Venturini, Marco Zuanich.

Consiglieri presenti: Pierantonio Belcaro, Antonio Cavaliere, Pasquale Ignazio ''Franco'' Conte, Sebastiano Costalonga,
Luigi Giordani, Giacomo Guzzo, Emanuele Rosteghin, Alessandro Scarpa, Camilla Seibezzi, Domenico Ticozzi,
Giuseppe Toso, Simone Venturini, Marco Zuanich, Claudio Borghello (sostituisce Maurizio Baratello), Giampietro
Capogrosso (sostituisce Davide Tagliapietra), Gianluca Trabucco (sostituisce Carlo Pagan).

Altri presenti: Amministratore Delegato AVM Giovanni Seno, Presidente ACTV Luca Scalabrin, Direttore Navigazione
ACTV Paolo Firpo..

Ordine del giorno seduta

Sopralluogo, ai cantieri navali De Poli di Pellestrina.1. 

Verbale seduta

Alle ore 09.10 il presidente Giordani, constatata la presenza del numero legale, ringrazia la dirigenza di ACTV per
aver organizzato questo sopralluogo ai cantieri navali De Poli di Pellestrina. 

BORGHELLO chiede spiegazioni sulle manutenzioni che attualmente vengono fatte ancora in arsenale. 

FIRPO risponde che le manutenzioni dell’Arsenale, verranno fatte sul bacino galleggiante mentre lo scalo piccolo sarà
utilizzato per le navi traghetto piccole. 

COSTALONGA chiede se esista un piano alternativo per l’utilizzo del’area dei cantieri nella malaugurata ipotesi che la
Commissione di Salvaguardia ponga un veto ambientale; domanda se l’amianto esistente sia stato bonificato. 

FIRPO risponde che un piano alternativo è presente anche se in via di redazione; specifica che attraverso delle ditte
specializzate l’amianto è stato bonificato. 

COSTALONGA chiede le cifre derivanti dalla vendita del materiale ferroso metallico. 

FIRPO risponde che la vendita ha reso circa due milioni di euro. 

COSTALONGA chiede dove sia finita la nave Sandra Z 

FIRPO risponde che la Sandra Z. è in manutenzione e pulizia. 

ROSTEGHIN chiede in modo specifico la tempistica per l’ottenimento del parere della Commissione di Salvaguardia. 

FIRPO risponde che la VINCA è fatta ora aspettiamo la discussione in Salvaguardia. 

SENO specifica che sarà il nuovo presidente della commissione di salvaguardia a prendere in esame la questione
cantieri De Poli. 

Alle ore 12.20 il presidente Giordani, dichiara chiusa la seduta di commissione.
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